
No.1

第2回

開催日時

開催場所

○ 野村　一也　委員長 × 松戸　健周　副委員長 × 岩下　浩之　副委員長

○ 石原　義大　副委員長 ○ 山本　ゆかり　副委員長 × 篠宮　光央　副委員長

〇 萩原　俊長　副委員長 × 松島　洋幸　委員 × 神保　欣正　委員

× 竹島　秀章　委員 × 相野谷　信之　委員 × 大竹　良雄　委員

○ 緒方　裕一　委員 〇 木原　敏男　委員

〇 進藤　義夫　ガバナー × 伊賀　保夫　複合委員長 〇 諸見里　清　GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ

〇 阿部　清彦　副幹事 × 荒木　貞雄　ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ
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④

⑤

⑥

作　成　者 萩原　俊長　副委員長

次　　　第

ガバナー挨拶

コーディネーター挨拶

議長選出

新議題の採択

本日の議題

議事録作成人及び署名人の指名

次回開催

日時場所 キャビネット事務局

ＧＭＴエクステンション委員会　議事録

2020年8月17日　月曜日　　　　15時45分　～　17時30分

キャビネット事務局

出　席　者

　出席オブザーバー

委員長挨拶

議　　　題 議題

期首からの動向

近況方向

委員会の役割

エクステンションの報告

その他

次回開催日及び場所確認



①

②

③

④

⑤

⑥

開催場所：キャビネット事務局

議　事　録 審議経過事項の概要

【期首からの動向】

会員数でいうと期初より92名減

【近況報告】

・地元のボランティア同好会がＬＣとして結成⇒マリアＬＣ

【委員会の役割】

委員会の役割について委員会のみんなで話し合っていきたい

【エクステンションの報告】

ガバナーの希望としてつくりたいＬＣ

・東大ＬＣ　⇒結成の際は留学生と女性学生の支援がいいのでは

数寄屋橋ＬＣにて55周年の記念事業ということでエクステンションが行われる

ことは確定しているとのこと

過去5年のエクステンションについて

⇒会員増強委員会との連携は非常に重要

　⇒会員増強委員会の中村副委員長を窓口に連携を図っていくのはいいのでは！

是非皆さんに妄想をたくさん膨らませてほしい

先日解散した「江戸川なでしこＬＣ」のメンバーにライオンズ活動を継続

したい意向の方も多くいる

・成増ＬＣ　⇒萩原副委員長が主担当

・カレー支部　⇒野村委員長を中心に推進していく

・零環創生支部がＬＣに昇格

開催日時：2020年9月14日（月）　15:45～17:30

No.2

その他 ⇒ 特に無し

次回開催日及び場所確認

・ドラゴン支部がＪＣ関係者で作成される⇒クラブ昇格　つばきＬＣ

・スペシャリティークラブの結成⇒ミャンマーチンＬＣ

・大学の同窓会的ＬＣ⇒稲門ＬＣ

人間関係でクラブが解散している事例もあるので、そういったもめごとを防止

することも重要なのでは？！

退会者名簿の入手は可能なので、そういった方々を集めてクラブ化することは

可能なのでは？！


